
 

 

 

Schmartboard|ez 

SMT to DIP Family 

Schmartboard, Inc. 
37423 Fremont Blvd. 
Fremont, CA 94536 
 
510-744—9900(P) 
510-744-9909(F) 
http://www.schmartboard.com 
http://www.facebook.com/Schmartboard 

http://www.twitter.com/Schmartboard 

204-0017-01 
0.5 Pitch 32 Pin QFP/QFN to DIP Adapter 
With Schmartboard|ezTM  Technology 

This product is a QFP and QFN to DIP adapter with a twist. These have our 
patented "ez" technology which means that soldering the surface mount 
component is simple, and as with all of our "ez" boards, we are the only 
company with a patented solution for easily soldering surface mount 
parts. This board supports .5mm pitch, 32 pin devices in both QFP and 
QFN packages. This board also includes room for 0805 SMT discrete 
components such as a bypass capacitor and pads for easy access to a 
ground. Additionally a plated hole in the center of the device area, allows 
for the addition of solder to utilize ground pads on the bottom of the 
device. A standard row of 40 headers has been included as a bonus for 
your convenience. 
 
Related Part Numbers: 
204-0017-31:  Two 204-0017-01 Schmartboards with a Free 830 Test Points Breadboard 

914-0017-01:  10 Pack of 204-0017-01 Schmartboards 

Actual Size 
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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